

Cadena hotelera española Iberostar refuerza presencia en Cuba

Image not found or type unknown



**Coral Level at Iberostar Selection Esmeralda, una experiencia superior dentro de otro hotel.
(Foto:caribbeannewsdigital.com)**

La Habana, 8 sep (RHC) La cadena hotelera española Iberostar informó que pretende reforzar su presencia en Cuba y para ello prevé inaugurar en la isla un nuevo establecimiento cinco estrellas.

El grupo ibérico, con más de 25 años de presencia y una veintena de hoteles en este país, tiene previsto abrir el Coral Level at Iberostar Selection Esmeralda, un cinco estrellas ubicado en primera línea de playa en Cayo Cruz que pertenece al nuevo concepto Coral Level de la compañía.

Cayo Cruz es un islote de 26 kilómetros cuadrados de superficie perteneciente al archipiélago Jardines del Rey, en el municipio de Esmeralda, al norte de la provincia centro-oriental cubana de Camagüey.

El boletín electrónico Caribbean News Digital refleja la noticia y especifica que la apertura forma parte de la apuesta de Iberostar por Cuba con la finalidad de reforzar su referencia tanto en esta nación como en el Caribe.

En ese sentido, el Coral Level at Iberostar Selection Esmeralda pertenece al nuevo concepto Coral Level de la firma, con el que ofrecerán una experiencia superior, insiste un mensaje de la hotelera.

La denominación Coral Level refiere los establecimientos de la modalidad Todo incluido de lujo, situados en entornos únicos con vistas al mar que cuentan con zona reservada en la playa y habitaciones con el mejor equipamiento.

Además, los clientes de estos hoteles también pueden disfrutar de las instalaciones del resort y hotel en el que se ubican. En este caso, este Coral está ubicado en el resort Iberostar Selection Esmeralda.

El Grupo Iberostar cuenta en su porfolio actualmente con cinco hoteles Coral Level a nivel mundial, dos de ellos en Cuba (Coral Level at Iberostar Selection Holguín y Coral Level at Iberostar Selection Ensenachos).

Lo que hace realmente especial a este lugar es su estilo arquitectónico sencillo y a la vez elegante inspirado en las típicas haciendas cafetaleras cubanas del siglo XIX.

Por demás, cuenta con jardines tropicales que se extienden por todas las instalaciones del hotel. Sus 121 habitaciones se distribuyen en bungalows rodeados de vegetación local, la cual también alcanza a dos piscinas.

El hotel esconde otra alberca ubicada en el Day Pool Garden Ágata, un área privada de la instalación (disponible bajo reserva) para disfrutar de la desconexión y el relax en su terraza.

Incluye el hotel, además del entorno privilegiado, un gimnasio totalmente equipado y un Spa Sensations para el cuidado de la mente y el cuerpo, bajo el programa bautizado como Iberostar Honest Food, oferta gastronómica saludable.

Este hotel tendrá servicio de tests de Covid-19 a disposición de sus clientes y estrictos protocolos de seguridad sanitaria.

Completan la nueva instalación con una sala de conferencias para 30 personas. En la filosofía de su gerencia está la protección ambiental del entorno y los mares, libres de plástico de un solo uso. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/269519-cadena-hoteler-espanola-iberostar-refuerza-presencia-en-cuba>



Radio Habana Cuba